

# 中学部1年生生活単元学習

## 「中学部生活をスタートしよう！」取組紹介



中学部1年生の6月の生活単元学習は「中学部生活をスタートしよう！」という単元で取り組みました。この単元では3つの取組を頑張りました。1つ目は「衣服の整理整頓」です。制服や体操服をきれいにたたんだり、制服をハンガーにかけたりする練習をしました。「自分のことは自分でしよう！」と、日常生活でも生かされています。2つ目は「学校探検」をして中学部の授業で使う教室を覚えました。3つ目は「友達や先生のカルタ作り」「クラス新聞作り」です。友達や先生のことを知ろうということで、友達や先生にインタビューをして好きな物や住んでいる所等を聞き、それをもとにカルタを作ったり、新聞にまとめたりしました。パソコンを使って入力したり、絵を色塗りしたりして楽しいカルタや新聞ができました。作ったカルタで、カルタ取りをして交流をしたり、クラス新聞をみんなの前で発表したりして、楽しく単元を終えることができました。



半分に折っていきながら、上手にたためました。

スカートを上手に吊れるようになりました。



「学校探検」  
小学部から入学した友達が先導してくれました！



緊張しながらインタビュー



友達カルタ、楽しく取り組みました。



大きな声で発表できました。

